

Ressort: Vermischtes

Kuratorium kürzt Vorstandsgehälter der RAG-Stiftung

Düsseldorf, 14.11.2012, 08:07 Uhr

GDN - Der neue Vorstand der RAG-Stiftung soll deutlich weniger Gehalt bekommen als bisher. Darauf hat sich nach Informationen der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe) aus Kuratoriumskreisen das Kontrollgremium der Kohle-Stiftung bei seiner letzten Sitzung geeinigt.

Demnach erhält der frühere Bundeswirtschaftsminister Werner Müller (parteilos) als Vorstandschef künftig ein Grundgehalt von 700.000 Euro pro Jahr zuzüglich einer variablen Vergütung von bis zu 250.000 Euro. Der Finanzchef der Stiftung soll als Grundgehalt 400.000 Euro bekommen. Bisher lagen die Basisgehälter bei 1,1 Millionen Euro beziehungsweise 700.000 Euro. Der neue Finanzvorstand der RAG-Stiftung soll voraussichtlich am 21. November in einer Telefonkonferenz des Kuratoriums bestimmt werden. Die CDU hat das Vorschlagsrecht für den Posten. Bundesregierung und NRW-CDU haben sich nach Informationen der Zeitung auf den früheren NRW-Finanzminister Helmut Linssen (CDU) verständigt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2302/kuratorium-kuerzt-vorstandsgehaelter-der-rag-stiftung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com